
南投縣爽文國小 110 學年度第一學期  教育優先區檢討會 

會議紀錄 

壹、 時間：中華民國 111年 3月 7日（星期一）08 時 00 分 

貳、地點： 辦公室 

參、主席： 林順智 

肆、出席人員： 如簽到表          記錄：林松輝 

 

伍、主席致詞： 

    本校今年度的教育優先區執行的項目為推展親職教育活動以及學校發展教 

育特色兩項目，請針對今年度的執行情形提供各位的寶貴意見，以利做為明年 

度教育優先區申請的參考，感謝大家。 

 

陸、會議討論： 

教導主任林松輝： 

    無論是推展親職教育活動以及學校發展教育特色兩項目都是本校行之多年 

且有具體成效的活動，特別是發展學校特色的直笛團，已經成為本校的教育特 

色，建議持續申請。在經費申請的項目中，會調高外聘講師的鐘點費，希望藉 

此留下優秀的指導老師。 

 

張櫻仔老師： 

    直笛團這幾年雖然都更換指導老師，但是招聘到的老師都很棒，都能用心

指導，特別是今年的郭老師，教學相當有經驗之外，而且指導學生也相當用心，

團隊目前為止運作得滿順利的，肯定教育優先區對學生及學校的幫助，希望能

夠繼續執行。 

 

鄭祐群組長： 

教育優先區的親職教育講座是跟家長溝通的最好時機，且每次邀請的講師

都能獲得家長們的迴響，是很棒的活動，也是學校最好招生宣傳的機會，建議

持續申辦。 

 

柒、會議決議               

校長： 

採納各位的建議，明年度的教育優先區比照往年經驗，仍申請推展親職教

育活動以及學校發展教育特色-直笛教學活動，請教導處依相關時程提出申請，

也請各位老師按照教育優先區組織執行小組分工明細表共同來推動，期望給家

長學生帶來更多的學習。 

 

捌、散會（08時30分） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



會議照片 

 

執行秘書報告教育優先區執行情形 

 

委員進行討論與溝通 

 


